



Imaginemos el mundo de mañana !

publié le 24/06/2021

Descriptif :

EPI intitulé « Le monde d'après, c'est maintenant ! », participation de plusieurs matières dont la LV2, Espagnol.
lire la suite...

Les élèves ont découvert des célébrités telles que Greta Thunberg, activistes suédoise de 18 ans en lutte contre le réchauffement climatique et Raoni, figure internationale emblématique de la lutte pour la préservation de la forêt amazonienne et de la culture indigène au Brésil.

Tache finale de la séquence : réaliser une chronique radiophonique en langue espagnole de 3mn, invitée de celle-ci : Greta Thunberg. Deux journalistes assurent l'entretien.

Les élèves ont dû chercher le nom d'une radio essentiellement dédiée à la protection de l'environnement, trouver des « gingles » à partir de vidéo, de textes et interpréter des rôles. Ceci a nécessité un investissement important de leur part car ils sont tous débutants en langue espagnole.

¡ Escuchad la grabación de nuestros alumnos !

 [son5r2039](#) (MP3 de 2 Mo)

 [son5e20241](#) (MP3 de 1.9 Mo)

 [son5d2017](#) (MP3 de 2.1 Mo)